

Communiqué de presse

Daniel Herrera nouveau responsable du département Médias & Communication de la BCV

Suite au départ à la retraite de Christian Jacot-Descombes, Daniel Herrera reprendra la responsabilité du département Médias & Communication de la BCV. Il entrera en fonction le 1^{er} janvier 2020.

Né en 1964, Daniel Herrera est titulaire d'une licence bilingue en droit et bénéficie d'une expérience confirmée de la communication. Il a occupé successivement plusieurs fonctions dirigeantes de communication au sein d'entreprises diverses, dont: Nestlé, la 32nd America's Cup, Romande Energie, le Groupe Kudelski, Assura et le Groupe Mirabaud. Daniel Herrera est familier du domaine bancaire et connaît la BCV pour y avoir occupé la fonction de responsable de la communication entre 2001 et 2004. Il maîtrise également l'allemand, l'anglais, l'italien et l'espagnol.

Lausanne, le 5 décembre 2019

Contacts:

Jean-Pascal Baechler, porte-parole

Tél. : + 41 21 212 22 51

Courriel : jean-pascal.baechler@bcv.ch